

第2回びじょネット会議にご参加の皆様、こんにちは。京都府の最南端に
ございます木津川市の市長を務めます河井規子でございます。

木津川市は、京都府、大阪府、奈良県にわたります関西文化学術研究都市
の中核都市で、子育て世帯中心に人口増加が続く、子どもの笑顔が輝く活気
あふれる街でございます。

また、国宝や重要文化財が、京都府下でも京都市に次いで多くございます。
毎年、春と秋に貴重な秘仏の特別開扉が開催されるなど、まさに文化と最先
端の研究が融合する街でございます。

さて、この度の新型コロナウイルス感染症の蔓延により、皆様におかれま
しては、日常生活の中でも、大変なご心配やご苦勞をされながら、お過ごし
のことと存じます。

また、このコロナ禍によりまして、宿泊施設や飲食店を中心に、女性をは
じめ非正規雇用の労働者が大きな影響を受けられていると考えております。
世界的にも経済活動が停滞する中、木津川市におきましては、市内商工業者
を支援する「エール商品券」の配布や、市内の飲食店を支援する「デリバリ
ーきづがわ」、「イート アン おせち」などの取り組みを行いますとともに、
ひとり親世帯や子育て世帯へ市独自で給付金の給付を行うなど、コロナ禍の
中、頑張る市民の皆様を引き続き最大限支援してまいりたいと考えておりま
す。

結びにあたりまして、この新型コロナウイルス感染症が早期に収束し、皆様が安心して暮らせる日常が戻りますことをお祈りいたしますとともに、新しい生活様式の中、誰もが共に活躍することのできる社会の実現を祈念いたしまして、私からのごあいさつとさせていただきます。

京都府木津川市長 河井規子